
2 	 下線部を辞書で引き，数えられる名詞なら に，数えられない名詞なら に
	 〇をつけましょう。そして，１つ目の赤色で示された意味を書きましょう。
  意　味

(1） sell books （ ・  ）（　　　　　　　　）
(2） walk a dog （ ・  ）（　　　　　　　　）
(3） a piece of music （ ・  ）（　　　　　　　　）
(4） solve a problem （ ・  ）（　　　　　　　　）
(5） a glass of water （ ・  ）（　　　　　　　　）

3 語形変化1
名詞

年	 組

氏名

DAY

1 	 例を参考に，次の名詞の単数形を書いて辞書を引き，１つ目の赤色で示された意味を書きましょう。
［例］　stars  →  star  （星）　　　boxes  →  box  （箱）　　　scarves  →  scarf  （スカーフ）

 単数形  意　味

(1） cars → （　　　　　）（　　　　　　　）
(2） chairs → （　　　　　）（　　　　　　　）
(3） foxes → （　　　　　）（　　　　　　　）
(4） leaves → （　　　　　）（　　　　　　　）
(5） wolves → （　　　　　）（　　　　　　　）

辞書には基本となる形（変化する前の形）が載っています。基本となる形を突き止めてから辞書を引きま
しょう。品詞によって気をつけるべきポイントは異なります。

名　詞：単数形。booksはbookで引く。
動　詞：原形。 lookedは lookで引く。
形容詞：原級。biggerはbigで引く。

まずは名詞から学習しましょう。

「数えられる名詞」と「数えられない名詞」
数えられる名詞は で，数えられない名詞は で示しています。数えられるか，数えられないかで
使い方が大いに異なります。話したり書いたりするとき，これらを意識することはとても大切です。

名詞は単数形で
辞書を引けばいいんだね。

数えられる名詞は複数形
になったり，a ［an］が前に
置かれたりしますよ！
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3 	 例を参考に，次の形容詞・副詞の基本となる形（原級）を書いて辞書を引き，
	 １つ目の赤色で示された意味を書きましょう。

［例］ shorter, shortest  →  short  （短い） hotter, hottest  →  hot  （熱い）
   larger, largest  →  large  （広い） easier, easiest  →  easy  （たやすい）

 原　級  意　味

(1） faster → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(2） longest → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(3） stronger → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(4） softer → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(5） oldest → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(6） greatest → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(7） younger → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(8） bigger → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(9） safer → （　　　　　　）（　　　　　　　　）
(10） earliest → （　　　　　　）（　　　　　　　　）

4 	 次の形容詞・副詞を不規則変化表（p. 2074）で探し，それぞれの原級を書きましょう。

(1） latter → （　　　　　　）
(2） last → （　　　　　　）
(3） better → （　　　　　　），（　　　　　　）
(4） eldest → （　　　　　　）
(5） further → （　　　　　　）
(6） worst → （　　　　　　），（　　　　　　），（　　　　　　）
(7） less → （　　　　　　）
(8） most → （　　　　　　），（　　　　　　）

3 語形変化1
形容詞・副詞

DAY

形容詞・副詞は原級で引けばいいんだね！

次に，形容詞・
副詞の問題を
解きましょう。

不規則変化表で調べた単語は
英和辞典でも調べましょう。
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